



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan CDMX, 16 de agosto de 2023  
Boletín de prensa #447

## ALFA GONZÁLEZ ENTREGA NUEVAS TARJETAS PARA PIPAS DE AGUA A 2 MIL 700 USUARIOS

- Beneficiamos a los habitantes de las zonas altas y pueblos, quienes por años solicitaron entrar al padrón, anunció.
- "Somos un gobierno que cumple y que nunca condiciona el derecho al agua por motivos políticos", aseguró Alfa González.

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González entregó 2 mil 760 tarjetas a nuevos beneficiarios del padrón de usuarios del servicio de pipas de agua potable de la demarcación, con lo que se busca atender y disminuir el problema de desabasto, principalmente en los pueblos originarios.

Con la entrega simbólica a 10 usuarios del servicio, la gobernante aseguró que es un gran esfuerzo de este gobierno el entregar tarjetas a personas que durante varios años estuvieron comprando pipas a costos elevados porque no estaban en el padrón.

"Nuestro gobierno nunca va a condicionar el agua por motivos políticos, porque es un derecho vital. Tampoco condicionamos programas sociales a cambio de que vayan a las marchas de los partidos; nosotros gobernamos para todos. Por eso estamos cumpliendo con cubrir una de las necesidades más importantes de los habitantes de los pueblos", comentó González Magallanes.

Dijo que se está reactivando la ampliación y depuración del padrón de ciudadanos que utilizan el suministro de agua mediante pipas, ya que carecen de red hidráulica debido a las condiciones geográficas de la alcaldía, situación que afecta la economía de las familias.

**TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE**

Por ello, subrayó, el programa está enfocado en beneficiar a las vecinas y vecinos de las zonas altas como el Ajusco Medio y pueblos originarios como Topilejo, que es en donde más se requiere el servicio.

Recordó que, gracias al buen manejo de las finanzas públicas, desde el inicio de la administración se hicieron ahorros, con lo que se logró por primera vez condonar el pago del reparto de agua potable a través de pipas durante los meses de marzo, abril y mayo de este año, considerados la época de estiaje.

La edil agregó que "somos un gobierno que trabaja para la gente, porque ustedes quieren resultados, por eso nos dieron su confianza y hoy estamos cumpliendo. Tenemos un presupuesto bien utilizado que es de ustedes y para ustedes, también buscamos ser un gobierno de coordinación con los demás, por eso logramos que nos escucharan y nos apoyaran, porque trabajamos para los ciudadanos, más allá de todos los colores".

Por su parte, el director de Obras y Desarrollo Urbano, Alejandro Martínez aclaró que las tarjetas nuevas son resultado de la depuración del padrón, del cual se retiraron a las personas fallecidas y se eliminaron a usuarios que estaban dos veces inscritos o presentaban irregularidades.

Explicó que los beneficiarios podrán utilizar sus nuevas credenciales a partir del día de mañana y así poder adquirir pipas de agua a un precio de 70 y 90 pesos, de forma presencial en la JUD de Pipas de Agua, ubicada en calle Congreso 296, colonia La Joya; también en la calle Matamoros de la misma colonia y en el Deportivo Rodolfo Sánchez Taboada, en la colonia Héroes de Padierna.

"Después de cinco años de intentar tener la tarjeta, le agradezco a la alcaldía porque ya voy a dejar de pagar pipas cada mes", expresó la vecina y beneficiaria María Isaura.

Al evento acompañaron a la alcaldesa los directores generales de Servicios Urbanos, Sergio Iván Galindo; de Administración, Guillermo Nájera; el director de Obras y Desarrollo Urbano, Alejandro Martínez; las concejalas Danaé Calderón y Patricia Ruano, así como el diputado local Luis Chávez García.

--000--